
Siracusa.  "Treni  e
collegamenti  con  il
Continente",  deputati  a
confronto  sul  trasporto
ferroviario
L’annunciata soppressione dei collegamenti ferroviari con il
nord Italia e tra la Sicilia e la Calabria al centro di un
incontro, convocato dalla consulta comunale femminile, con i
deputati  regionali  e  nazionali  siracusani.  L’iniziativa  è
fissata  per  domani,  a  partire  dalle  9.30,  nel  salone
“Borsellino” di palazzo Vermexio. Il tema scelto è “Attuale
situazione del trasporto ferroviario in Sicilia e collegamenti
con  il  Continente”  .I  lavori  saranno  introdotti  dalla
presidente della Consulta, Silvana Munafò, e saranno moderati
dalla vice presidente, Franca Mandanici.
 

Siracusa.  Garanzia  Giovani,
incontro  alla  Camera  di
Commercio
Le opportunità legate a “Garanzia Giovani” e le modalità per
coglierle. Saranno i temi al centro di un incontro, che si
svolgerà domani, a partire dalle 9,30, nel salone della Camera
di  Commercio.  Una  giornata  di  approfondimento  dedicata  al
Piano Europeo sul tela “Il futuro da costruire” . L’incontro,
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organizzato  dalla  Consulta  dei  Giovani  Imprenditori  della
CCIAA e dal Comune vedrà la partecipazione, tra gli altri, del
presidente  della  consulta,  Gianpaolo  Miceli,  dell’assessore
alle  Politiche  giovanili,  Valeria  Troia  e  dei
relatori  Domenico  Amich,  Direttore  dell’Ufficio
Provinciale  del  Lavoro  di  Siracusa  ed  Enrico  Tamburella,
responsabile delle Politiche Attive per il Lavoro presso il
Centro per l’impiego.

Calcio,  Promozione.  Il
Belvedere  fermato
dall'Atletico Gela
Una rete per il Belvedere, due per l’Atletico Gela. Finisce
così la gara di questo pomeriggio, sotto la pioggia e il forte
vento  che  nella  prima  frazione  è  spirato  in  favore  degli
ospiti. Il Gela ha creato un paio di situazioni pericolose con
Leone, il loro giocatore migliore e sono passati prima della
mezz’ora grazie proprio a un traversone del numero 10 gelese
che Ascia ha ribadito in rete sorprendendo Carpinteri. Sul
vantaggio ospite ci sono state timide proteste dei locali per
presunta  posizione  irregolare  di  Leone.  La  reazione  del
Belvedere  ha  portato  ad  una  grossa  occasione  avuta  da
Carrabino nel finale, su assist di Pincio, che il portiere
d’istinto ha respinto con i piedi.
Altra musica nella ripresa. Saraceno ha trovato subito l’1-1
su una mezza disattenzione gelese, Spoto e Carrabino hanno
colpito due legni, Gambino e ancora Spoto hanno avuto ghiotte
occasioni  per  girare  la  partita.  Ma  la  beffa  si  è
materializzata a 10 minuti dalla fine quando ancora Leone ha
scodellato in mezzo, Venniro ha impattato di testa e la sfera,
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dopo essere sbattuta sul palo, è finita in rete. Prosegue il
digiuno di vittorie del Belvedere in questo girone di ritorno
ma la squadra che ha messo alle corde la seconda della classe
ha ancora molte chance per ottenere la salvezza senza passare
dai play out.

Siracusa.  Inda,  il  regista
Tiezzi  anticipa:  "Ecco  che
Ifigenia in Aulide vedrete"
Primi  passi  a  Siracusa  per  Federico  Tiezzi,  che  dirigerà
“Ifigenia in Aulide” con la traduzione di Giulio Guidorizzi
nell’ambito del cinquantunesimo ciclo di spettacoli classici
al Teatro Greco, in programma dal 15 maggio al 28 giugno
prossimi. “Uno spettacolo con moltissimi riferimenti all’arte
visiva- lo presenta il regista, che venerdì ha incontrato gli
allievi dell’Accademia d’Arte del Dramma Antica, mentre questa
mattina, con lo scenografo, Paolo Bisleri, ha effettuato un
sopralluogo nell’antica cavea.  “Per me è il primo lavoro al
Teatro Greco di Siracusa – ha dichiarato Tiezzi – ed è una
opportunità importante. Sono davvero contento che sia capitata
l’occasione di poter lavorare in questo splendido scenario e
con un testo che più che una tragedia è una tragicommedia. Uno
degli aspetti che mi sembra più interessante è come un’opera
molto  razionale  finisca  con  un  fatto  di  sangue”.  Tiezzi
sottolinea anche come la vicenda descritta da Euripide “sia
una sorta di prequel di Agamennone perché quanto avviene in
questa  tragedia  porterà  alla  vendetta  e  al  sangue  nella
famiglia maledetta degli Atridi”. Ci saranno riferimenti a
diversi artisti, da Anselm Kiefer a Jannis Kounellis e  Henrik
Ibsen. “Sotto certi aspetti – continua  Tiezzi – questo dramma
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di Euripide anticipa il dramma borghese di fine ‘800. Nella
mia  testa  è  come  se  Euripide  fosse  in  qualche  modo  un
precursore di Ibsen con l’inferno che ogni personaggio vive”.

Il miglior olio al mondo è in
provincia  di  Siracusa:  Sol
D'Oro  premia  tre  aziende
locali
La  provincia  di  Siracusa  protagonista  della  tredicesima
edizione di Sol D’Oro che, a Verona, premia i migliori oli
extravergine  di  oliva  di  qualità  a  livello  mondiale.  I
prestigiosi riconoscimenti sono stati assegnati a tre aziende
del  territorio  nelle  categorie:  Fruttato  medio  (Azienda
Agricola La Tonda), Fruttato intenso (Azienda Terraliva) e
Monovarietale  (Azienda  Agrestis).  Motivo  di  orgoglio  per
l’assessore regionale all’Agricoltura, Nino Caleca.
“A  dispetto  dell’annata  meterologicamente  non  felice  –  ha
commentato Caleca-  gli oli extravergine di oliva siciliani si
affermano  e  ottengono  meritati  riconoscimenti  a  livello
internazionale. E’ la conferma – ha continuato Nino Caleca –
della capacità delle nostre aziende di saper produrre bene, in
sicurezza, nel rispetto del territorio e con alti livelli
qualitativi. E’ questa la Sicilia che produce di cui possiamo
andare  orgogliosi  e  che  dobbiamo  rappresentare  a  livello
internazionale quando parliamo di eccellenze e di biodiversità
in Sicilia. Intendo incontrare al più presto gli imprenditori
premiati – ha affermato Nino Caleca – per chiedere loro di
aiutarmi  a  testimoniare  al  mondo  intero  nel  Cluster  Bio-
mediterraneo  di  Expo  2015  la  capacità  della  Sicilia  di
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raccontare una storia millenaria”.
I campioni sottoposti al giudizio sono stati quest’anno 238.
Gli oli vincitori di medaglia, con la scheda di degustazione
redatta dai 13 giudici del panel, saranno inseriti nella guida
“Le stelle del Sol d’Oro” e verranno premiati formalmente nel
corso di Sol&Agrifood, in programma dal 22-25 marzo 2015

Augusta.  Marina  Militare,
servizio  pulizie:  licenziati
i 96 dipendenti Pts
La  strada  sembrava  già  segnata,  ma  adesso  c’  è  anche
l’ufficialità. La “Pts srl”, che ha in appalto il servizio di
pulizia presso la base della Marina Militare di Augusta e
della Regione Sicilia , ha licenziato i 96 lavoratori con
decorrenza 28 febbraio. Ai dipendenti è stata recapitata la
comunicazione  ufficiale.  A  darne  notizia  è  la  segreteria
provinciale della Filcams Cgil, guidata da Stefano Gugliotta.
“Il licenziamento dei lavoratori-spiega il segretario della
sigla  di  categoria-  è  stato  deciso  dall’azienda  a  fronte
dell’impossibilità di continuare a gestire l’appalto per la
decurtazione del canone mensile da 55 mila a 34 mila euro
mensili,  stabilito dalla Marina Militare dal mese di marzo” .
Il  sindacato  locale  ha  sollecitato  un  intervento  della
segreteria nazionale per chiedere un incontro immediato con i
rappresentanti del ministero della Difesa.  “La tensione – fa
presente Gugliotta- tra i lavoratori all’arrivo delle lettere
di licenziamento è salita a livelli di massima esasperazione”.
Lo scorso dicembre si era già verificata una situazione più o
meno analoga, ma il prefetto, Armando Gradone aveva reperito i
fondi necessari per assicurare la prosecuzione del servizio.
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“Oggi-dice ancora il segretario Filcams-  l’appalto sopravvive
grazie al ricorso alla Cassa integrazione in deroga con un
percentuale del 70 per cento.  Con questa ennesima riduzione
di oltre il 38 per cento  i lavoratori non hanno più alcuna
possibilità di poter proseguire “. I motivi di preoccupazione
sarebbero,  però,  anche  altri.  “  Dal  1  marzo,  con  queste
riduzione  di  canone  -spiega  l’esponente  del  sindacato-  di
fatto non sarà più possibile garantire il minimo servizio di
pulizia  e  sanificazione  all’interno  dei  siti  della  Marina
Militare, tra cui gli ospedali e le mense. La magistratura
dovrebbe  valutare  se  esistono  responsabilità  in  seno  al
ministero  delle  Difesa  o  della  Marina  Militare  per
interruzione di pubblico servizio per gli ospedali militari e
i Nas valutare anche la chiusura delle mense”.

Siracusa.  Turismo
accessibile,  presentato  un
progetto per Neapolis
Un percorso accessibile di facile realizzazione. Lo propone il
consigliere  di  circoscrizione  Neapolis,  Nicoletta  Abela,
architetto siracusano, di concerto con il consigliere comunale
Fabio Rodante di Progetto Siracusa. Un progetto che riguarda
l’area di viale Teocrito per l’abbattimento delle barriere
architettoniche e il potenziamento della vocazione turistica
del  capoluogo.  “Alle  istanze  presentate  dal  gruppo
consigliera- spiega Rodante- non è stato dato seguito se non
per  piccoli  interventi  in  Ortigia”.  Abela  ha  studiato  un
percorso  che  renderebbe  fruibili  pienamente  siti  come  il
Santuario della Madonna delle Lacrime, il museo archeologico
Paolo  Orsi  e  le  catacombe  di  San  Giovanni.  In  settima
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commissione consiliare è stato affrontato il tema, con un atto
di indirizzo che dovrebbe essere valutato presto dal consiglio
comunale.

Siracusa. Al via i lavori di
ampliamento  di  via  Filisto:
cambia la viabilità
Al  via  i  lavori  di  ampliamento  di  via  Filisto  e  della
realizzazione  dei  marciapiedi,  che  oggi  mancano.  Gli
interventi, predisposti dal Comune, partiranno martedì mattina
(24 febbraio) e andranno avanti fino alla fine di luglio. Per
consentire lo svolgimento dei lavori, dalle 7 di martedì si
transiterà a senso unico nel tratto di via Filisto tra via
Pitia e via Senatore Di Giovanni. Divieto di sosta su entrambi
i lati e divieto di transito per i mezzi con massa superiore
alle 3 tonnellate e mezzo. I mezzi che arriveranno da via
Servi di Maria non potranno svoltare a destra,mentre i mezzi
provenienti da via Corinto non potranno proseguire dritto.

Siracusa.  Nuova  milionaria
richiesta  danni  al  Comune:
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113 milioni per il "no" al
villaggio della Pillirina
Il marchese Emanuele  Di Gresy lo aveva preannunciato alcune
settimane fa intervenendo su Fm Italia. Adesso il passaggio
formale. La Elemata Maddalena chiede i danni al Comune: 113
milioni di euro per avere negato alla società la possibilità
di costruire un villaggio turistico alla Pillirina. Un resort
extralusso  che  si  era  guadagnato  le  attenzioni  di  marchi
prestigiosi, Four Seasons prima e Amman Resort poi.
In  realtà,  dal  punto  di  vista  tecnico,  la  ragione  della
richiesta sarebbe legata all’iter seguito da palazzo Vermexio
e al silenzio dell’amministrazione comunale dopo la modifica,
richiesta, del progetto iniziale.
Gli  avvocati  del  nobile  piemontese  a  capo  della  società
Elemata Maddalena, infatti, hanno inviato atto di diffida e
richiesta danni.
Tecnicamente, il Comune si è visto recapitare un atto di messa
in  mora  per  il  pagamento  a  titolo  risarcitorio  dei  danni
subiti  e  subendi,  quantificati  nel  dettaglio  pari  a
113.708.000 euro. Se non ci sarà un riscontro, la vicenda
potrebbe avere un epilogo nelle aule di giustizia.
Ecco  l’intervista  dello  scorso  dicembre,  quando  De  Gresy
annunciava la volontà di procedere per danni.

Siracusa.  La  Buona  Scuola,
Anna  Deluca  nel  gruppo  dei
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"mille"
Anche la provincia di Siracusa sarà rappresentata all’interno
del gruppo “i mille per la Buona Scuola”, composto per seguire
l’iter  legislativo  verso  la  riforma  del  settore
dell’istruzione. Il 22 febbraio, giornata di apertura, a Roma.
Per  il  territorio  ci  sarà  Anna  Deluca  del  primo  istituto
comprensivo  “Principe  di  Napoli”  di  Augusta.  Motivo  di
orgoglio  per  la  segretaria  provinciale  del  Pd,  Carmen
Castelluccio.  “Il  Governo -ricorda Castelluccio- si appresta
a predisporre i decreti attuativi dei principi contenuti nei
documenti della “Buona scuola” , progetto conclusivo della
riforma del sistema di istruzione e formazione”. Per passare
alla fase legislativa è stato composto un gruppo di lavoro, “i
mille per la Buona Scuola”, che seguiranno seguiranno i lavori
delle  commissioni  parlamentari  e  “offriranno  il  loro
contributo -conclude la segretaria del Partito Democratico –
avvalendosi anche dei social network e del forum attivo per
commentare,integrare,contestare le proposte della riforma”
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